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<7～8月開催された部会の状況>
部会・委員会など 次回開催予定

今年度第5号のふくしネット情報です。運営委員会の中で話し合い、10月19日第1回全体協議会の内容が決まってきました。チラシをご確
認の上、周知・ご参加など検討をお願いします。合わせて11月16日に行うふくしネットフェスタの検討も進めており、こちらも周知の準備中
です。秋はいろんな行事がありますね。ご協力、よろしくお願いします。

当事者部会

開催日：８月２０日（火）長野市障害者福祉センター２０１にて　テーマ「長野市
の公共交通再編計画について」
移動（移送）について
長野市交通政策課　主幹兼課長補佐　唐木　史典氏を講師に出前講座を行っ
た。
・長野市の公共交通利用に関する現状から、長野市民の移動手段をしては自
動車が一番高くなっていることがわかる。課題としては今後高齢化などによ
り公共交通を必要とする交通不便者が増加する可能性や中山間地域などの
人口分布の状況は変わらず、今後も小規模な移動需要を賄う公共交通が必
要などあげられる。対策として一部地域ではデマンドバスを運用し始め、地
域住民からも評価を得ている。今後も必要な地域に公共交通が利用できる
よう交通計画を立てていく
【意見交換】
・パークライド普及すると利用率が上がるのではないか
・バスの便数が少ない地域で子育て、日日の買い物も不便　夫の休日に車で
出かける　こどもの将来の選択肢が狭くなるのかなと心配
・近所での助け合い乗り合いもありかと思う
・高齢者の運転問題もある➡デマンド輸送の地区は高齢者の免許返納が上
がった
・視覚障害者が駅プラットホームで亡くなられた事件、しばらくは必要な声掛
けのアナウンスがあったが、最近は少なくなった　そういったアナウンスをし
てほしい、声をかけてほしいとポスター掲示を依頼したら費用が掛かるとい
われた
・車いすに対応するノンステップバス、事前に連絡が必要と言われる　急に雨
が降り出して乗りたいときに使えないのは不便
・駅によってバリアフリー化も駅員の対応も違う

様々な意見が出され、講師の唐木氏より、貴重な声を聴かせていただいたの
で反映していきたい、とのことでした
（参加者：執行部とケアマネ合わせて16名）

開催日：8月8日（木）森と木にて　テーマ「第１回生活介護事業所連絡会」
「生活介護サービスに関わる報酬改定について」と題して、話し合いを行いま
した。連絡会を開催するにあたり、事前にアンケート（報酬改定後の標準的利
用時間や活動、送迎等についての影響について）を行い、その結果をもとに
グループワークをし、活発な意見交換をすることができました。また、まとめ
として検討課題の表出もされたので、提案していく予定です。

かつどう部会

医療的ケア
支援委員会

開催日：8月9日（金）にじいろキッズらいふにて　テーマ「事例を通して在宅
支援について考える　青年期①」
医ケアの必要な方の高校卒業後の生活を考える事例を参考に、グループ
ワークで多職種による検討を行った。職種によって、知識はもちろん、着目す
る視点や気づきの違いもあり、内容の濃いグループワークとなった。お互い
の業務の理解につながったり、職種によって必要としている情報が違うこと
がわかったという声を聴くことができた。
（参加していただいた職種：通所事業所看護師、訪問看護、保健師、訪問看護
ステーションの理学療法士、事業所支援員、事業所療育指導室、相談支援専
門員、教育委員会指導主事、特別支援学校進路指導など）

開催予定日　１０月１６日（水）
１０:００～
場所：にじいろキッズらいふ
（若里）
テーマ「事例を通して在宅支援
について考える　青年期②」
　8月の委員会のアンケートを
もとに、学びを深めていきま
す。

開催報告

開催予定日　未定

開催予定日　１０月３日（木）
１６：００～
場所：未定
テーマ「第２回地活連絡会」

R6年度

長野市障害ふくしネット(協議会)情報Vol.5

http://www.google.co.jp/imgres?imgurl=http://livedoor.blogimg.jp/crayon89/imgs/a/c/acc4b158.jpg&imgrefurl=http://matome.naver.jp/odai/2138210673541291101/2138210715041569303&h=777&w=1969&tbnid=RNFls2Ht4KyhIM:&zoom=1&docid=rEBiM0WAsxA54M&ei=yd9CVZPzGqLDmAW_54GgDg&tbm=isch&ved=0CCwQMygQMBA


部会・委員会など 次回開催予定

運営委員会

開催日:８月８日（木）ふれあい福祉センターにて
○各部会からの報告・R7年度予算について
【当事者部会】７月執行部を実施し、８月部会やふくしネットフェスタについて
打合せ
【こども部会】７月児童発達支援事業所連絡会実施。一般施策との連携やイン
クルージョンが言われているが、難しさがある。次年度、放課後等デイサービ
ス説明会実施・情報ツゥ作成をしたい
【しごと部会】事業所ごとに分かれて情報共有・意見交換。今後、就労選択支
援の学習会や県雇用フォーラムへ協力し企業懇談会を行う予定。次年度、企
業懇談会や研修会等予定したい
【かつどう部会】６月地域活動支援センター連絡会開催、８月生活介護事業所
連絡会開催予定。次年度、研修会を予定したい
【くらし部会】行動障害のある方の日常的な支援を共有している。いろんな方
に参加いただき意見が出た。事業等を限定せず色んな意見を聞きたいと考
えている。
【やさしいお店プロジェクト】７月実施された。次年度もタウンミーティングを
開催予定。
【地域でいこう委員会】７月に執行部。退院支援連絡会の中で地域移行支援
について説明依頼が保健所からあった。体験発表等、協力していく。次年度、
学習会開催及びアンケート等実施したい。
【医療的ケア支援委員会】７月執行部実施・８月9日部会予定。学びあえる事
例検討を年4回実施予定
【ケアマネ連絡会】今年度の取組方針決定。研修への取組。GHを望まない方
の支援について検討（色んな暮らし方を他機関に知ってほしい。1人暮らしを
体験できる場が無いのが課題）。8月は強度行動障害について検討中。主任
相談支援専門員の集まる機会を7/26実施し、小地域ごとの集まりなど考え
ている。次年度通所施設ガイドブックを作成予定
【事務局】次年度、全体協議会（2回）、障害者週間関連企画を予定。
○地域課題ワーキンググループ報告
【災害時の支援体制】福祉政策課と共に話。指定福祉避難所について障害別
に考えている。行動障害のある方の避難先について、ニーズを捉えていく予
定。
【高齢化問題】アクセス困難者に有効と思われる通院しなくていい方法を調
査中（オンライン診療・訪問診療など）
・意見①GHの通院が移動支援で出来ないのも課題ではないか。昨年度調査
を踏まえ、どう解決に向けるかの検討もしてみるのはどうか。
・意見②重度知的で意向が伝えられない方の代弁等、親亡き後をどう保障す
るか
【グループホームの休日の過ごし方】障害者レクリエーション活動等支援事業
を活用し、令和7年度から、外出したい利用者と外出サポーターのマッチング
事業を提案
【医療的ケア児の移送について】「（仮）医療的ケア児通院時同行支援事業」
（案）を提案。令和7年度に向け、障害福祉課が予算要求に動いている。
○第1回全体協議会について　広報チラシ確認。役割分担。
○障害者週間について
【アクトスペース】映画上映　午前・午後2回。時間未定。
【交流スペース】販売・イートイン　10:30～出店事業所受入れ、準備出来た事
業所から開始。13:30撤収。外での販売は考えず、上り旗や横断幕のような
もので外の人へイベントをアピールしてはどうか。
・意見①上り旗は作れそう。横断幕は障害者週間の時期に市から出している
ものを活用できそう
・意見②1ブースでも外で販売等してもらえると、イベントをやっている感が
あっていいのではないか
【展示スペース】造形作品の展示・当事者の「ほっこり話」を募集し展示・動画
紹介
○課題「緊急時の受入れ（宿泊）について」の扱い
ワーキンググループ化をしていく方向。色々出された意見を参考にする。今
後メンバー選定。
○第2回全体協議会の候補日について
○令和7・8年度障害支援区分認定審査会委員の推薦について
ふくしネットでは、「コーディネーター」1名をケアマネ連絡会から1期2年で選
定。「学識経験者」4名を市内の法人へ依頼し2期4年で選定。市内の事業所
に広くお願いしていきたいので、まだ依頼してない法人などあるか確認。市
事務局から依頼をかけていく。
○矯正施設視察研修会　今年度は参加したい場合は各部会、各自で申込み。

開催予定日　9月5日（木）
10:00～
開催場所:長野市役所講堂

開催報告



部会・委員会など 次回開催予定

ケアマネ
連絡会

開催予定日
①９月４日（水）
②９月１７日（火）
各１０：００～

開催日:①８月７日（水）　②２０日（火）１０：００～１２：００
〇部会、参加会議、各センター会議の報告
〇研修について（相談支援従事者初任者研修・現任研修/スキルアップ研修
など）
〇R７年度予算要望について（通所施設ガイドブック）
〇主任相談支援専門員の集まりについて
〇地域課題についての検討（強度行動障害の方の生活の場について・ある一
定の支援は必要だが、GHを望まない人の一人暮らしの支援）

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催報告

開催日：8月6日（火）長野市役所第2庁舎10階にて　テーマ「重層的相談支
援体制について」
〇事業所紹介
・放課後等デイサービスおおら
・ＦＬＡＭＭＥＷｏｒｋＳｈｏｐ（就労継続支援Ｂ型）
〇事務連絡事項
・医療機関と相談支援事業所の連携に関する一層の取組促進について
・個別支援計画説明会について
・児童センターと放デイの同日利用について
・保育園と児童発達支援の同日利用について
・わごころ長野、長野東統合に伴う対応について

開催予定日　10月3日（木）
13：30～
場所：長野市役所第2庁舎10
階　会議室202
テーマ「テーマごとに集まりグ
ループワーク」


